
2016年6月30日（木）  晴れ  第46回　下期納会　於：か茂免　

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～親睦活動月間～第1747回例会

：司 会 湯澤信雄親睦活動委員長

会長挨拶 伊藤豪会長

　皆様こんにちは！！今日は下期納会です。名古屋瑞
穂ＲＣ会長としての最後のご挨拶をさせて頂きます。
月日の経つのは早いもので、泉さんから「ノーと言って
はいかんよ!!」と言われてから2年7ヶ月、そして昨年7
月2日直前会長の岩田さんからヒルトン名古屋で
「GoGo丸のスタート・乾杯」と送り出していただいて早
1年、本日6月30日「か茂免」に無事戻って参りました。
　歴代の会長さんが申していますが「長いようで短い、短いようで長い」その通
りの1年でした。今年の一年の名古屋瑞穂RCの方針は「輝いて行動しよう！！
Go!!Go!!Go!!」でした。1年を少し振り返って見ます。
　まず7月には、瑞陵高等学校IACの認証状伝達式に始まり、瑞穂図書館へ
の寄贈品贈呈式、台風が接近中の「フラリエ」での親睦例会、9月には、福岡西
RCの「お月見例会」参加、ガバナー補佐・ガバナー訪問などがあり、10月には
WFF・地区大会、11月ボジョレーヌーボ例会、12月クリスマス家族会などを
行ってまいりました。今年に入ってからも、創立記念例会（御垣内参拝）･職場
例会でのマザック美術館鑑賞・台北延平RC39周年記念例会参加・彦根城で
の春の家族会も行いました。今年は周年記念行事も多くあり、名古屋名南
RC25周年記念式典・名古屋みなとRC50周年記念式典・福岡西RC60周年
記念式典・韓国での世界大会へも参加してまいりました。
　ただ、この1年の中で非常に残念で悲しい出来事がありました。チャーター
メンバーで私の尊敬している本多さんが、この場所にいないことです。今も見
守っていてくれると思っていますが・・・・。私にとりましては、体調も崩れる事も
無く、大変貴重な経験をさせて頂いた1年でした。そして、この様に無事、過し
て来れましたのも、幹事の梅村さん、副会長の平野好道さんはじめ、役員、理
事の皆様、そして全ての会員の皆様のご支援、ご協力のおかげと、心より感謝
しています。有り難う御座いました。次年度は、会長八木沢さん、幹事関谷さ
ん、副会長市岡さんです。ご活躍を願っています。
　結びに、この一年間不行き届きの点が多々あったかと思いますが、ロータ
リーの友情にてご容赦賜りますようお願い申し上げまして、挨拶とさせていた
だきます。1年間有り難う御座いました。

伊藤さん、一年間お疲れさまでした。
妻の誕生日にお花有難うございました。会長、幹事、お疲れ様でした。

伊藤会長、梅村幹事、お疲れ様でした。
入会させて頂き一年が経過しました。これからも宜しくお願いします。

伊藤会長はじめ、クラブ役員、理事の皆様、一年間お疲れ様でした。ご指
導有難うございました。
入会から一年ありがとうございました。会長、幹事の皆様ご苦労様でした。

この一年有り難うございました。お陰で無事過ごすことが出来ました。次
年度もよろしくお願いいたします。
ダイビング同好会の先輩方、宮古島では大変お世話になりました。とても
楽しかったです。今後ともよろしくお願いします。
一年間副会長をさせていただきました。つたない話をお聞きいただきあり
がとうございました。
一年間、ご支援・ご協力ありがとうございました。感謝、感謝です！！

先日、梅村幹事には大変お世話になりました。治療途中で眠りそうになり
ました。皆様一年間ウィークリーを読んでいただき、誠にありがとうござい
ました。
一年ありがとうございました。ダイビング同好会参加の方お疲れ様でした。
お陰で、サンゴの産卵に遇うことが出来ました。
入会して一年が経ちました。皆様にも仲良くしていただいて、ようやく慣れ
てきました。ありがとうございます。
伊藤会長、梅村幹事はじめ理事、役員の皆様一年間ご苦労様でした。親
睦活動委員会の皆様、本日はお世話になります。
入会してまだ日は浅いですが、温かく迎え入れていただき、厚く御礼申し
上げます。次年度もどうぞ宜しくお願い致します。
札幌手稲RC例会には参加できませんでしたが、入れ違いで2週間、北海
道で涼しく過ごしました。皆さんご苦労様でした。
伊藤会長をはじめ、皆様のお陰で一年間務めることができました。ありが
とうございました。これからもよろしくお願い致します。
伊藤会長、梅村幹事はじめ理事、役員その他会員の皆様、一年間ご苦労
様でした。お世話になって有難うございました。
伊藤会長、梅村幹事、一年間ご苦労様でした。皆様、一年間お世話になり
ました。
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宗宮　信賢さん

近藤　茂弘さん
亀井　直人さん

鳥山　政明さん

髙原　昌宏さん

長谷川　隆さん

平野哲始郎さん

北岡　寿人さん

平野　好道さん

伊藤　　豪さん

田中　　宏さん

鈴木　健司さん

鈴木　　実さん

近藤　雄亮さん

村瀬　俊髙さん

森　　裕之さん

梅村　昌孝さん

野崎　洋二さん

稲葉　　徹さん　髙須　洋志さん　松波　恒彦さん
岩田　修司さん　市岡　正蔵さん　湯澤　勇生さん
長坂　邦雄さん　関谷　俊征さん　田中　隆義さん
八木沢幹夫さん　鈴木　淑久さん　堀　　慎治さん
大嶽　達郎さん　馬場　將嘉さん　鈴木　圓三さん
吉木　洋二さん　森　　恒夫さん　山本　英雄さん
渡辺喜代彦さん　長瀬憲八郎さん　泉　　憲一さん

伊藤会長、梅村幹事、他役員の皆様ご苦労様でした。会長の八木沢さん、
副会長の市岡さん、そして関谷幹事おめでとうございます。楽しい一年に
なりますように。
今日は年度最終日です。いつも動きが悪くなりご迷惑をかけ、申し訳あり
ません。来期もよろしく願います。

・
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岩本　成郎さん

髙村　博三さん

ニコボックス 鈴木伸一ニコボックス委員



例会のご案内

　私が会長の時に伊藤会長を後継者に指名し、快く引
き受けて頂きました。一年間本当にお疲れ様でした。
　7月からは新年度ということで、大変暑い日が続くと
思いますが、健康に留意し、名古屋瑞穂RCがますます
素晴らしい会になることを祈念いたしまして、乾杯！

乾杯挨拶：泉憲一S.A.A.

下期納会

　石川県に引っ越すことになりました。ゴルフや旅行へ
お越しの際は声をかけて頂ければ何かお役に立てると
思いますので、また、お付き合いいただければと思いま
す。5年間ありがとうございました。

退会挨拶：山本英雄さん

懇親会風景

　伊藤会長、梅村幹事本当にご苦労様でした。親睦会
毎に締めの挨拶をする私が一番ホッとしています。三本
締めで終えたいと思いますので、ご唱和お願いします。
ありがとうございました。

閉会挨拶：亀井直人クラブ奉仕委員長

会長挨拶
八木沢幹夫さん

テ ー マ
会員卓話
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■今週の卓話 7月7日（木）

決算・予算・委員会方針内 容：

■次週の行事 7月14日（木）　第1回クラブフォーラム

委員会方針内 容：

■次々週行事 7月21日（木）　第2回クラブフォーラム

会員67名　出席56名  （出席計算人数44名）

出席報告

出席率　96.5％ 6月23日は補填により90.2％

鈴木伸一出席委員

山本英雄さんより退会届が提出され、理事会で承認されました。
7月7日（木）13：40から第1回CA・第1回理事会をヒルトン名古屋4階「梅の
間」にて行います。

・
・

幹事報告 梅村昌孝幹事
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